

Avertissements sur les risques

Version Avril 2025

Préambule

La blockchain et les crypto-actifs suscitent un grand intérêt du public, tant pour les personnes physiques que pour les entreprises.

Si ces nouvelles technologies offrent de nombreuses opportunités d'investissement et de profit, elles comportent également des risques importants de perte totale ou partielle en capital.

Il est donc essentiel que les clients comprennent et mesurent ces risques avant d'investir sur l'application Bitstack.

Les paragraphes ci-après présentant les principaux facteurs de risques relatifs à l'investissement sur les crypto-actifs ne sont pas exhaustifs. D'autres risques, non connus de Bitstack ou non déterminants à cette date, peuvent avoir un impact significatif sur un investissement dans les crypto-Actifs.

Par ailleurs, Bitstack rappelle à ses clients que les crypto-Actifs ne sont couverts ni par les systèmes d'indemnisation des investisseurs au titre de la directive 97/9/CE, ni par les systèmes de garantie des dépôts au titre de la directive 2014/49/UE.

Préalablement à toute décision d'investissement, les clients sont invités à examiner avec attention l'ensemble des informations contenues dans le présent document, et notamment les facteurs de Risques détaillés ci-après.

En particulier, les clients doivent procéder à leur propre analyse et à leur propre évaluation de toutes les considérations liées à un investissement dans les crypto-Actifs et des risques liés à Bitstack, à son activité et à sa situation financière. Ils sont par ailleurs invités à consulter leurs propres conseillers financiers ou juridiques quant aux risques découlant d'un investissement dans les crypto-Actifs et quant à la pertinence d'un tel investissement au regard de leur propre situation personnelle.

Risque d'illiquidité

L'illiquidité peut se définir comme la difficulté ou l'impossibilité de vendre ou d'échanger un crypto-actif à sa valeur de marché ou proche dans un délai imparti.

Les conséquences d'une illiquidité sur les crypto-actifs peuvent conduire les investisseurs à la perte de leurs investissements causés par une grande difficulté à convertir leurs investissements en euros, une baisse significative du prix de leurs actifs, retard important dans la monétisation de leurs actifs, une vulnérabilité face à la volatilité des marchés des crypto-actifs.

Risque de sécurité

Les risques de sécurité liés aux crypto-actifs sont réels, importants et doivent être pris au sérieux par nos utilisateurs

Il est important que nos clients participent à la protection de leurs actifs, soit par la mise en place d'une combinaison de bonnes pratiques en matière de gestion de leurs comptes Bitstack (activation de l'authentification forte pour accéder à son compte, conservation des moyens d'accès à leur portefeuille de manière strictement confidentiel), ainsi que par une vigilance constante face aux menaces d'usurpation et de fraude.

Risque de fraude et d'escroquerie

Le secteur des crypto-actifs est malheureusement un terrain fertile pour diverses formes d'arnaques et de fraudes. La relative nouveauté de ces technologies, combinée à un environnement réglementaire complexe, attirent des escrocs dotés d'une grande imagination qui cherchent à exploiter la crédulité ou le manque d'expérience des investisseurs.

Comprendre les types d'arnaques les plus courants et savoir comment s'en prémunir est essentiel pour tout investisseur.

Les investisseurs et les utilisateurs de Bitstack doivent être conscients de ces risques et prendre des mesures de précaution pour éviter de tomber dans les pièges des escrocs. En faisant preuve de vigilance, en adoptant une approche prudente, en s'informant au préalable, il est possible de réduire ces risques.

Risque technologique

La technologie Blockchain est une technologie innovante et complexe, l'absence de compréhension peut exposer les investisseurs à des erreurs coûteuses et souvent irrécupérables. Il est donc essentiel de faire preuve de diligence raisonnable, de s'informer et d'adopter des solutions adaptées à son niveau de compétence pour minimiser ces risques.

Risque de garantie ou de protection des investisseurs

S'il existe des dispositifs de protection de dépôts, de comptes et de titres garantissant les avoirs des clients d'établissements bancaires, il n'existe à date aucun dispositif de garantie ou de remboursement pour les investissements dans les crypto-actifs.

Ainsi, si un prestataire de service sur crypto-actifs fait défaut, il n'y a pas de fonds d'indemnisation pour compenser les pertes subies par les utilisateurs.

Risque réglementaire

En France, les prestataires de services sur crypto-actifs ont l'obligation de se conformer à un corpus réglementaire européen supervisé par l'AMF (Autorité des marchés financiers).

Pour vérifier le statut de la plateforme ou de l'application que vous utilisez, vérifiez au préalable le statut sur les listes dédiées publiées par l'AMF et disponible sur le lien suivant:
<https://www.amf-france.org/fr/espace-epargnants/proteger-son-epargne/listes-blanches>

En cas d'absence sur cette liste soyez **très** vigilant avant d'investir.